

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

[Lyl Jiménez Rodríguez](#)

El Proyecto de Desarrollo Local Kriño promueve la línea de [juguetes de madera](#) para niños y niñas, iniciativa de un grupo de mujeres cardenenses durante la etapa de la pandemia que goza de aceptación entre los infantes.

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

Estas cuidadoras de niños redefinieron su labor y ahora colaboran en el proyecto [Kriño](#).

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

Varios trabajadores por cuenta propia se insertan en este proyecto para dar vida a los juguetes.

Cada pieza trasciende por los colores empleados y recursos según el grupo etario.

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

Kriño trasciende no solo por los juguetes realizados. En la comunidad tienen la tarea de restaurar el parque El Carrusel, de Cárdenas, con un diseño novedoso y atractivo.

Los juguetes ayudan al desarrollo psicomotor de los pequeños. Su empleo también favorece a los niños de la [Clínica del Neurodesarrollo Rosa Luxemburgo](#), del territorio.

Promueve Kriño línea de juguetes de madera

Última actualización: Miércoles, 06 Abril 2022 21:58

Visto: 504

El proyecto forma parte de la incubadora de negocios del territorio, experiencia implementada en Cárdenas con los emprendedores.

Kriño promueve la sonrisa de los infantes, regala amor en cada pieza y sobre todo ayuda a estimular las habilidades y creatividad en los más pequeños de casa, lo que favorece el desarrollo del territorio y alienta a los nuevos emprendedores.